

第3回富雪遊び大会

2月15日、富西谷のとろ原キャンプ場一帯で第3回富雪遊び大会が開催されました。

今年は雪が少なく、直前まで各地域から雪を集めての開催となりました。大会当日は県内外から約1500人の親子連れが訪れ、100mのロングそり滑りや雪だるま作り、宝探しなどの雪遊びをしたり、地域の特産品を買ったりして思い思いに楽しんでいました。

また昨年に続き「第2回富カップ雪合戦大会」が行われ、13チームによる雪上での熱戦が繰り広げられ観客から大きな声援が送られていました。



第64回国民体育大会壮行式

2月12日、第64回国民体育大会冬季大会スキー競技会に出場する藤木直樹さん（成年B）、遠藤龍彦さん（少年男子）（以上アルペンスキーの部2名）、小椋翼さん（少年男子）、藤木弘美さん（監督）（以上クロスカントリーの部2名）の壮行式が行われ、山崎町長から激励金が手渡されました。

選手からは「岡山県代表としていい成績が出せるようにがんばります。」「完走してタイムが残せるようにしたい。」「岡山県の強い選手に1秒でもついていきたい。」などの決意が述べられました。

スキー競技会は2月17日～20日に新潟県苗場スキー場、十日町吉田クロスカントリー場で開催されました。



恩原高原氷紋まつり

1月31日、恩原高原スキー場で第17回恩原高原氷紋まつりが開催され、県内外から約7000人の家族連れらが訪れ、雪像作りや雪合戦、花火など多彩なイベントを満喫しました。



メインステージには町職員など延べ60名が2日か



けて作成した高さ7m、幅14mの「アメリカ合衆国連邦議会議事堂」の雪像が目見え、雪像をバックに記念撮影する姿も見られました。



祭りのクライマックスでは花火5000発とレーザーライトショーが夜空を彩り、光と音の競演に大きな歓声があがっていました。

三世代交流もちつき大会

2月11日、古川神社で成段地区の老人会・新成会・子ども会の三世代の交流をはかるもちつき大会が行われました。もちつきは、例年旧正月を祝う行事として開催されています。

この日は三世代約100人の参加者が集まり、大人たちに交じて子どもたちも元気に杵を振り上げてもちつきを行っていました。また、つきたてのお餅にはあんこやきな粉などをつけて参加者にふるまわれました。世代間の交流ができ和気あいあいと楽しい時間を過ごしていました。

